
智行理财网
信用卡另类见解！养卡提额玩的就是心态！

  

银行为啥给我们批信用卡？专业财经无法说，但通俗就是这么回事：

1、积累更多潜在客户；

2、为银行创收，每个人都可能是银行的潜在优质客户（当然批卡审核会删除一些
不符合银行规定的群体）；

3、发展成更大客户。

简单说就这么几大块，那银行又为啥要给我们的信用卡提高额度呢？

1、能为银行持续做贡献；

2、低风险（信用好），高质量优质客户；

3、不做银行底线的事。

总结就是一句话：让银行认为我们安全，还能为银行赚钱！所以我们的贡献越大，
提额的概率就越高，这就是银行给我们信用卡提额的主要原因！

但是每个人条件各不相同，能为银行提供的贡献更是不一样，何况养卡提额一是贡
献，二是安全。盲目贡献不一定有用，因为不是每个人都能做到。比如：1000块都
困难的，怎么承担过多手续费？如果配置更多设备？其次自己的情况又需不需要这
么做？等等都是养卡提额需要考虑的问题。

现在大多数卡友用卡就是浮躁，急于求成，这就是心态出了问题。其实只要我们有
良好的养卡心态，提额就是水到渠成的事情。

我们一定要正视一个问题：任何银行的信用卡提额都没有百分之百。我们要做的就
是规范用卡，按照银行的规矩来玩即可。

比如一张一万的卡，看自己真实消费能力，不够再用设备来凑，比方自己每月正常
2000到3000左右，显然想养好这张卡就这点消费肯定体现不出我们的实力。再配
合pos机补充一下也能达到养卡的目的，并不是非得什么三四十笔才能提额，只要
围绕上面说的宗旨做，坚持，正常心态的玩，一样能提额。

也许是现在太多中介说三个月，六个月可以提多少倍，多少倍的，导致卡友们都去
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追求。但我们得想一想，你是中介的条件吗？自己的卡又是什么等级？需要用那个
深度吗？

所以，平常心，安全长久用卡，才是养卡提额需要的心态！小年玩卡一直强调追求
与自己不符合的方案去做，钱花了，不一定有效果。
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